



Volume II 2023

Faits saillants du chapitre 4

Plusieurs employés ont constamment intensifié leur présence en ces temps sans précédents

Bien que différentes cibles de rendement aient été établies, les résultats n'étaient pas toujours surveillés, suivis ou pris en compte lors de la prise de décision

Le ministère de la Santé a reçu le mandat de diriger les interventions relatives à la santé pendant la pandémie

Nous avons constaté que le ministère de la Santé et les régies régionales de la santé se sont surpassés pour soutenir la population du Nouveau-Brunswick

Conclusions générales

- Le Ministère a conçu de nombreux systèmes et procédures pour réduire la propagation de la COVID-19.
 - Des domaines d'amélioration ont été identifiés afin de planifier lors de pandémies futures.
-